

Aujourd'hui, nous sommes le mardi 11 mars, de la première semaine de carême. Prie en Chemin propose de marcher à travers le carême avec une intention: mettre de l'ordre dans sa vie grâce à la Parole reçue de Dieu.

Je me présente devant le Seigneur avec respect en pensant à sa grandeur. Je lui demande de pouvoir me rappeler plus fréquemment de sa grandeur et de tous les dons qu'il me fait. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Magnifie le Seigneur" par Aurore de

Magnifie le Seigneur, ô mon âme, et bénis son Saint Nom.
N'oublie pas ses bienfaits, ô mon âme, je bénirai son Saint Nom.

L'aurore se lève, un nouveau jour s'éveille, un temps béni pour t'adorer.
En tout temps, en tout lieu et quoi qu'il advienne, je te louerai jusqu'à la nuit tombée !
De tout mon coeur Seigneur, je te rend grâce,
tu entends les paroles de ma bouche
Je te chante en présence de tes saints anges,
Tu fais grandir en moi la louange

La lecture de ce jour est tirée du livre des Psaumes, le numéro 33.

Magnifiez avec moi le Seigneur,
exaltons tous ensemble son nom.
Je cherche le Seigneur, il me répond :
de toutes mes frayeurs, il me délivre.

Qui regarde vers lui resplendira,
sans ombre ni trouble au visage.
Un pauvre crie ; le Seigneur entend :
il le sauve de toutes ses angoisses.

Le Seigneur regarde les justes,
il écoute, attentif à leurs cris.
Le Seigneur affronte les méchants
pour effacer de la terre leur mémoire.

Le Seigneur entend ceux qui l'appellent :
de toutes leurs angoisses, il les délivre.
Il est proche du cœur brisé,
il sauve l'esprit abattu.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Le psaume nous invite : « Magnifiez avec moi le Seigneur » ! J'examine ces derniers jours et je fais monter à ma mémoire ce qui me donne envie de me rappeler combien Dieu Créateur est grand. Je peux manifester mon enthousiasme au Seigneur.

2. « Qui regarde vers lui resplendira, sans ombre ni trouble au visage. » dit le psaume. Et quand mon visage s'assombrit, n'est-ce pas que mon regard s'est détourné de Dieu ? Je demande au Seigneur de m'aider à garder les yeux rivés sur lui aujourd'hui pour que, tout ce qui me sera donné de vivre, je puisse le vivre avec Lui.

3. « Il est proche du cœur brisé ». Nous pouvons être fatigués, découragés, cassés. Mais le Seigneur n'a de cesse de venir nous chercher là où nous sommes. Je présente au Seigneur ces lieux, dans ma vie ou dans celle d'autres personnes, où la louange se fait parfois difficile.

Je réécoute ce psaume en goûtant intérieurement ces paroles pour les garder.

À la fin de ce temps de prière, j'ouvre mon cœur directement au Seigneur pour lui parler. Je peux lui confier mes angoisses, je peux m'émerveiller de sa grandeur... tout est valable tant que je lui présente ce qui monte de mon cœur.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen

La prière de cette semaine est guidée par le Réseau MAGIS, qui prépare le Jubilé des Jeunes de l'été prochain. Comme le peuple hébreu a passé la mer Rouge à pied sec en quittant l'Égypte, terre d'esclavage, ces jeunes iront franchir à Rome l'une des portes saintes comme signe de leur marche vers la liberté. Nous pouvons les envoyer dans notre prière.